

ENERGIE SERVICE BIENNE

Hausse du prix du gaz naturel

En raison de l'augmentation des prix du pétrole et de la demande croissante de gaz naturel pour la production d'électricité en Europe, le prix de gros du gaz naturel a nettement augmenté à l'achat. Pour la première fois depuis fin 2013, Energie service Bienne (ESB) augmente donc le prix du gaz naturel. L'hiver nettement plus froid que les années passées a entraîné une augmentation massive de la demande de gaz naturel en Europe de l'Ouest. Cela s'est évidemment répercuté sur les prix du marché. Le fournisseur en amont d'ESB, la société Gasverbund Mitteland AG, a donc décidé d'augmenter le prix de 0.6 ct./kWh. C'est la raison pour laquelle ESB augmente lui aussi les prix du gaz naturel pour ses clients finaux. La taxe de base et le prix de la puissance demeurent inchangés. Le prix de consommation actuel du gaz naturel pour les ménages est de 10,4 ct./kWh, il passera à 11 ct./kWh. Celui pour la chaleur est à 4,75 ct./kWh et passera à 5,35 ct./kWh.  C-MAS